

Freude über Ausleihlaptops

SCHNELSEN Niemand soll in Corona-Zeiten beim Fernunterricht abgehängt werden. Dafür werden in Schnelsen Laptops zum Ausleihen sorgen. Die Julius-Leber-Schule hat jetzt 52 Geräte an Schülerinnen und Schüler verliehen, die bisher technisch nicht versorgt waren. Auf diese Weise will die Stadtteilschule schneller für gut funktionierenden Fernunterricht sorgen und nicht auf staatliche Unterstützung warten. Den Bedarf haben die Klassenlehrer bei ihren Schülern erfragt. Dann finanzierte die Claussen-Simon-Stiftung 15 Geräte, zwölf sind Spenden über den Elternrat, und der Rest kommt aus dem Gerätbestand der Schule. Vorbereitet wurde die Ausgabe durch das IT-Team der Schule, organisiert durch Fachlehrerin Julia Keilhack. Die Laptops sind eine Dauerleihgabe. (bk)